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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO 
CIUDADANO DE DERECHO DE LOS ANIMALES. 

Nota: Por motivos de espacio, se realizó la reunión en la sala de juntas de la Secretaría de Desarrollo 
Económico y Turismo 8 Ote 1012. 

En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las trece horas con treinta minutos del día dieciocho de 
septiembre del año dos mil trece, en la Sala de Juntas del Instituto Municipal de Planeación, ubicada en 8 
oriente 1014, interior del Paseo de San Francisco, Barrio El Alto, Puebla, Pue; con fundamento en lo 
establecido en los artículos 176 fracción VII, 177 fracción I, 178 fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del 
Código Reglamentario para el Municipio de Puebla, y en cumplimiento al artículo 203 fracción III del mismo 
ordenamiento, se reunieron las siguientes personas: 

 
CONSEJEROS 

 
C. Leticia Gallardo de Tovar. Presidenta del Consejo del Derecho de los 

Animales. 
M.V.Z Patricia Ivonne Carrasco Sosa. Consejera Suplente de Lic. Leticia Gallardo de 

Tovar.  
Mtra. Irma Gómez Castañeda. Secretaria del Consejo del Derecho de los 

Animales. 
Sra. Anne Proost Willemyns. Vocal de Vigilancia del Consejo del Derecho de los 

Animales.    
C. Sra. Patricia Rojas Gamboa. Consejera. 
Martha Verónica Aguilar Maldonado Consejera.  
Lic. Verónica Fernández Martínez. Consejera.  
C. Guadalupe Leticia Ramírez López. Consejera. 
Lic. Elizabeth Montero Romero. Consejera.  
Lic. Nancy Lucero Sánchez García Consejera  
C. Joshua Heli Cervantes Durán.  Consejero. 

 
AUTORIDADES E INVITADOS  

 
Sra. Baerbel Fiebig  Invitada.   
Nayely Soriano Sánchez.  Invitada. Fundación Dejando Huella. 
C. José Luis Guevara Montiel.  Invitado. (Consejo de Grupos Vulnerables.)  
Jessica Lozano Palacios.  Invitada.  
Lic. Felipe de Jesús González Camarena. Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación 

Ciudadana. 
 
Con el propósito de celebrar la sesión ordinaria correspondiente al mes de septiembre de 2013, bajo el 
siguiente: 
 

ORDEN DEL DÍA 
 

1. Lista de asistencia, declaratoria del quórum y apertura de la sesión. 
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2. Lectura del orden del día y aprobación del acta de la sesión anterior. 
3. Informe Anual de actividades del Consejo Ciudadano de Derechos de los Animales. 
4. Seguimiento a los resultados y proyectos o programas derivados del taller de planeación del 

Consejo con el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey, Rectoría Zona Sur. 
5. Seguimiento al trabajo de las Comisiones del Consejo Ciudadano de Derechos de los Animales: 

• Comisión de Difusión. 
• Comisión de Educación. 
• Comisión de Legislación 
• Comisión de Medio Ambiente. 

6. Asuntos Generales. 

• Recapitulación de Acuerdos tomados en la sesión. 

• Definición del orden del día de la siguiente sesión ordinaria. 
 

LISTA DE ASISTENCIA, DECLARATORIA DEL QUÓRUM Y APERTURA DE LA SESIÓN. 
 

C. Leticia Gallardo de Tovar. Agradeció la puntual asistencia a los participantes y dio la palabra a la 
Consejera Anne Proost Willemyns. 
 
Sra. Anne Proost Willemyns.- Dio la bienvenida a los Consejeros Ciudadanos, autoridades e invitados. 
Circuló la lista de asistencia. (El quórum se configuró poco después de iniciada la sesión)  
 

LECTURA DEL ORDEN DEL DÍA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR. 
 
Sra. Anne Proost Willemyns.- Leyó el orden del día y se aprobó el acta de la sesión anterior. Dio paso al 
punto cuatro.  
 
SEGUIMIENTO A LOS RESULTADOS Y PROYECTOS O PROGRAMAS DERIVADOS DEL TALLER DE 
PLANEACIÓN DEL CONSEJO CON EL INSTITUTO TECNOLÓGICO Y DE ESTUDIOS SUPERIORES DE 

MONTERREY, RECTORÍA ZONA SUR. 
 

C. Leticia Gallardo de Tovar.- Explicó que a partir de los resultados del taller de planeación que  tomaron 
en el Tecnológico de Monterrey organizaran el trabajo de las comisiones internas del Consejo. 
 
Sra. Anne Proost Willemyns.-  Dio paso al punto cinco.   
 
SEGUIMIENTO AL TRABAJO DE LAS COMISIONES DEL CONSEJO CIUDADANO DE DERECHOS DE 

LOS ANIMALES 
 

Comisión de Difusión 
C. Leticia Gallardo de Tovar.- Informó que  a la luz del taller de planeación formarán una nueva comisión 
de difusión. Explicó que cuenta con el material de planeación estratégica del Consejo Ciudadano de 
Derechos de los animales, que les hizo llegar el Tecnológico de Monterrey a raíz de la reunión que tuvieron 
el 5 de septiembre de 2013 en el campus. Dio lectura al documento. Informó que cuenta ya con quórum, 
Pidió a invitada Jessica Lozano Palacio que se presentara.  
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Jessica Lozano Palacios.-  Se presentó y explico que acude a invitación de la Lic. Elizabeth Montero 
Romero.      
 
Lic. Elizabeth Montero Romero.- Dijo que Jessica Lozano Palacios será posiblemente su suplente ya que 
ella estudiará una maestría en Derecho Animal y Sociedad y estará fuera del país durante un año.    
 
C. Leticia Gallardo de Tovar.- Dio la palabra al Consejero José Luis Guevara Montiel de Grupos 
Vulnerables.  
 
Mtro. José Luis Guevara Montiel.-  Los invitó para el día 7 de noviembre a las 9 de la mañana en las 
instalaciones de la UDLAP al foro de Inclusión Laboral. Este foro está enfocado propiamente a empresarios, 
y a personas que tengan un negocio, comercio o una industria, para dar trabajo a personas con 
discapacidad.   
 
C. Leticia Gallardo de Tovar.- Dijo que podría ser un tema de apoyo para enviárselos a todos sus 
contactos y asista mucha gente al evento.  
 
Lic. Nancy Lucero Sánchez García.- Preguntó quién administrará como consejo las redes sociales.  
 
C. Leticia Gallardo de Tovar.- Dijo que dentro del Facebook de los consejos ciudadanos está el Consejo 
Ciudadano  de Derecho de los Animales y la administradora era la Lic. Elizabeth Montero Romero, pues no 
tenían mucha claridad en los asuntos sobres temas que tendrían que ir subiendo.                                                                                                  
Señaló que es importante nombrar a un administrador que comprometa a cada una de las comisiones con 
sus programas, proyectos y estar enviando la información por lo menos una vez a la semana.  
Pidió que la próxima sesión ordinaria la comisión de Difusión, Programa de Difusión de Bienestar Animal,  
les hagan una propuesta.   
 

Comisión de Educación.      
M.V.Z Patricia Ivonne Carrasco Sosa.- Informó que el CAIC realizó la primera plática de padres el 2 de 
septiembre, les presentó el rotafolio con el que están trabajando. Fue realizado por el equipo de trabajo que 
está formando en educación. Dio inicio a su presentación.  
Comunicó lo que han hecho del 2 de septiembre a la fecha donde visitaron a seis CAIC y se dieron seis 
pláticas para padres.  
 
C. Leticia Gallardo de Tovar.- Dijo que independientemente de que los números no son tal alto,  sí se 
tiene un diagnóstico difundiendo las esterilizaciones.    
En cuanto a los indicadores poco a poco los van ir sacando porque son importantes para ver finalmente la 
incidencia que tiene el CAIC en su zona.   
 

ASUNTOS GENERALES 
 

Lic. Verónica Fernández Martínez.- Comentó sobre el reporte de los perros que están en la alberca y se 
hizo un reporte. Y le parece maravilloso que todos los perros hayan llegado a manos de protectores. Lo que 
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habían solicitado al departamento de protección y control que esos perros se rescataran más no se 
liberaran y lo que siempre se han quejado: las autoridades se echan la bolita.    
Bomberos se hace responsable y ella se quedó esperando que bomberos le traiga los perros. Resulta que 
bomberos solamente los sacó de la alberca y los libero, más nunca los llevó al Departamento de Protección 
y Control donde supuestamente se le había pedido al Doctor Arturo Gutiérrez les entregaran esos perros a 
FRYDA.       
 
Leticia Gallardo de Tovar.- Agradeció a todos la participación y finalizó la sesión.  
 


